

Beppolititas: Vom Projekt zum Dauerbrenner

Tanzshow zum zehnjährigen Bestehen

Gaarden. Vor fast auf den Tag genau zehn Jahren begann es mit einem Herbstferien-Projekt. Nun feiert die orientalische Mädchentanzgruppe Beppolititas ihren ersten richtig runden Geburtstag. Sich und ihren Fans gönnen sie aus diesem Anlass eine Show mit vielen Gästen.

Von Martin Geist

„Es ist einfach das Tanzen. Und ich mag es, auf der Bühne zu stehen.“ Mit diesen Worten begründet Laura, warum sie schon seit sieben Jahren eine Beppolitita ist. Außerdem bedeutet orientalischer Tanz durchaus auch eine sportliche Herausforderung. Die richtige Armhaltung, sagt Laura, ist „sehr schwer“ zu lernen, und dazu noch ist viel Koordinations-

vermögen gefordert, weil Hände, Brustkorb und Beine oft völlig verschiedene Bewegungen ausführen.

Letztlich ist all das aber halb so wild, weil die derzeit acht zwischen 14 und 18 Jahre alten Mädchen eine prima Trainerin haben. Alexandra Rederer eignete sich den orientalischen Tanz in einem Studio und später vertiefend bei einem ägyptischen Lehrer an. Inzwischen tritt sie solo auf, aber auch mit mehreren



Orientalischer Tanz ist durchaus auch eine sportliche Herausforderung: Die Beppolititas kriegen das hin.

Foto mag

Gruppen für Jugendliche und Erwachsene. Aus der Räumerei der Arbeiterwohlfahrt (Awo) sind die vor zehn Jahren aus dem Kinder- und Jugendzirkus Bepolino nicht mehr wegzudenken. Nicht nur, dass sie dort jede Woche üben, es gibt auch so gut wie keine Bühnenveranstaltung, zu der die Awo nicht ihre Mägdels aus 1001 Nacht bittet. Groß gefeiert wird das zehnjährige Bestehen der Beppolititas am Donnerstag, 3. Oktober, um 18 Uhr in der Räuchererei mit einer etwa zweistündigen Tanzshow. Mit dabei sind außer den Gastgeberinnen die Gruppen Mandalina, Banat el Shams und Yallabna. Der Eintritt ist frei, doch es darf gern gespendet werden.

Bücherkreis für Senioren in Russee

Russee. Der Kreisverband der Arbeiterwohlfahrt (Awo) will einen Bücherkreis für Senioren in Russee gründen. Bücherfreunde und Literat-

JETZT

5 JAHRE